
CRISTINA NÚÑEZ CÁCERES

Primer año de gestión y balance
positivo aunque nunca compla-
ciente. Este es, a modo de escueto
resumen, el resultado de los cer-
ca de 365 días de trabajo de la jun-
ta directiva de la Asociación de
Vecinos Nuevo Cáceres, que se
renovó el año pasado. Son esfuer-
zos volcados en un barrio que,
cuando se complete urbanística-
mente, acogerá a unos 10.000 veci-
nos. De momento son cerca de
8.000, un entorno eminentemen-
te joven y con los problemas pro-
pios de un área de apenas ocho
años de vida. La seguridad vial se
halla a la cabeza de una lista de
carencias que se tienen que resol-
ver. También se reclama un cole-
gio, un instituto, parques y jardi-
nes y una sede, asunto éste espe-
cialmente espinoso.

Como contrapartida, dos logros:
la construcción de un centro de
salud y la nueva comisaría de la
Policía Nacional. En el horizonte,
y como un hecho confirmado, se
encuentra la apertura de un cen-
tro comercial, en el que final-
mente Leclerc no está implicado,
que reactivará la vida y el empleo
en este área.

El presidente de la Asociación
de Vecinos del Nuevo Cáceres,
José María Tovar, y uno de los
miembros de su junta directiva,
Joaquín Cantero, desgranan su
tarea al frente de esta asociación,
con unos 150 vecinos en sus filas.

Tráfico

–Hace justamente un año, en una
entrevista publicada en este diario,
la junta directiva comentaba que
una de las prioridades del barrio era
resolver el caos vial. ¿Sigue siendo
una cuestión preocupante?
–José María Tovar: Es el proble-
ma más acuciante y al que no se
ha puesto ninguna solución. Tene-
mos la misma situación que el año
pasado. Sigue habiendo acciden-
tes, se sigue atropellando a per-
sonas porque las calles no tienen
visibilidad por el diseño de los
aparcamientos.
–¿Cuáles son las calles más con-
flictivas?
–Joaquín Cantero: Todas las trans-
versales en conjunto. Antes había
dos sentidos de circulación y aho-
ra, al aprovechar el espacio para

aparcamientos solo hay uno. Hay
problemas de visibilidad.
–¿Cuántos accidentes se han regis-
trado?
–J.M.T: Ha habido un par de acci-
dentes graves y muchas colisio-
nes que se resuelven con los segu-
ros. El tema de la seguridad vial
nos preocupa mucho.

Centro de Salud

–La asistencia sanitaria en el barrio
es otra de las cuestiones por las que
más se ha luchado en el Nuevo
Cáceres.
–J.M.T: El Centro de Salud era un
proyecto a larga distancia, pero
tenemos ya el compromiso de la
Consejería de que se va a cons-

truir. Ya se ha publicado y se ha
confirmado que se ejecutará el
año que viene, y el compromiso
es que, una vez se adjudique la
obra, el centro esté abierto para
finales del 2006.
–¿A cuánta gente se espera que de
servicio este Centro de Salud?
–J.M.T: Hablamos de unas 13.000
personas, porque no es solamen-
te el barrio del Nuevo Cáceres sino
la zona sur de la ciudad, las 300,
Espíritu Santo, Llopis Iborra y
Torreorgaz.

Centro Comercial

–Entonces, ¿se puede decir que el
Centro de Salud es el gran logro
para el barrio en todo el último año?
–J.M.T: Eso y el centro comercial.
Ya está confirmado que se va a rea-

lizar. Hemos tenido una conversa-
ción con Valentín Pinilla y nos lo
ha garantizado, ya se sabe que no
va a ser Leclerc el que lo realice.
Antes de que finalice el año se va
a empezar a construir.
–Ha habido muchos mensajes con-
tradictorios sobre esta nueva gran
superficie...
–J.M.T: Es que en Cáceres la Jun-
ta solo puede aprobar una gran
superficie más y se la va a llevar
El Corte Inglés. En el Nuevo Cáce-
res no va a haber una gran super-
ficie. Yo entiendo que de la par-
cela va una parte donde se podría
construir un Mercadona, se habla
de ello, y otra zona en donde habrá
boleras, tiendas, restaurantes. Al
ser partes separadas no necesita
el permiso de la Junta para ser

construido.
–¿En qué sentido podría beneficiar
un centro comercial al barrio?
–J.M.T: En primer lugar porque
nosotros no tenemos ningún
hipermercado, solamente peque-
ñas tiendas, pero no un lugar en
el que hacer la compra. Es impor-
tante también porque va a des-
congestionar lo que es la aglome-
ración de coches del Eroski y
Carrefour, lo que nosotros llama-
mos la milla de oro. Otra de las
ventajas es esa, el aparcamiento,
y va a descongestionar los esta-
cionamientos del barrio, además
de que dará empleo en la zona.

Dotaciones

–Hace un año me comentaban la
necesidad de construir un colegio

A un año de su toma de posesión, 
la junta directiva de esta asociación 
de vecinos hace un recuento positivo

El nuevo centro de salud, la comisaría
y una galería comercial completarán,
a corto plazo, las dotaciones del barrio

Los vecinos del Nuevo Cáceres consideran
prioritaria la mejora de la seguridad vial

La alta velocidad de los coches en las grandes avenidas preocupa a los vecinos del barrio. / HOY

Área de construcción del Centro de Salud. / M. N.Coches en batería impiden la visibilidad. / M. N.

JOAQUÍN CANTERO

JUNTA DIRECTIVA

«El Ayuntamiento
de Cáceres no se
atreve a tocar la
sede del Ateneo»
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JOSÉ MARÍA TOVAR

PRESIDENTE ASOCIACIÓN

«La seguridad vial
es el problema más
acuciante del barrio,
y no se da ninguna
solución»

����
����
����
����
����
����
����
����

�
�

�
�
�
�
�
�
�
�

�
�

���
���
���
���
���
���
���
���
���
���
���

��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��
��

CÁCERES JUEVES

21 DE JULIO DE 2005HOY
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